

## TRASCENDIÓ

**Que** como un “gesto correcto” evaluó el senador **Ricardo Monreal** la directriz morenista para que sea considerado en iguales condiciones que las tres *corcholatas* presidenciales rumbo a la sucesión, descartó “desbordarse en optimismo” o “lanzar las campanas al vuelo”, y defendió su decisión de quedarse en su partido: “Decidimos mantenernos en Morena hasta el límite de la dignidad. No tenemos por qué acudir a otra opción”. Habrá que esperar a ver cómo salen esas invitaciones al zacatecano que **Mario Delgado** planteó a los gobernadores.

**Que** la FGR puso en jaque al aparato de justicia en Morelos luego de que confirmó que la joven **Ariadna** falleció por un golpe contundente en la cabeza por contacto contra una superficie dura, validando los peritajes que encabezó **Ernestina Godoy** desde la Fiscalía capitalina y dejando sin sustento el peritaje de la de Morelos que encabeza **Uriel Carmona**, que daba como causa de muerte la broncoaspiración secundaria a intoxicación etílica. Ahora la duda es si los legisladores de aquella entidad se atreverán a iniciar juicio político contra el fiscal.

**Que** el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, sufrió ayer un sobresalto con el *teléfono rojo*, pues, a punto de iniciar una conferencia de prensa en el Palacio de San Lázaro, recibió un mensaje de voz del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, lo que lo orilló a disculparse unos minutos para atender la comunicación, no sin antes mostrar la pantalla de su celular a los representantes de los medios para acreditar la interrupción “por causas de fuerza mayor”.

**Que** hablando del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** encabezó el fin de semana una reunión con el gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**, e integrantes del Sindicato Minero 65 de Cananea con la finalidad de buscar rutas de trabajo que den solución a las problemáticas en esa región, como parte de una agenda instruida por el Presidente para que el funcionario lleve a cabo el diálogo y la búsqueda de acuerdos con diferentes actores políticos y sectores de la sociedad. ■

